



Luca Hänni

Geboren und aufgewachsen in Bern, gilt Luca Hänni inzwischen als einer erfolgreichsten Pop-Exporte der Schweiz. Der Sänger, Songwriter, Synchronsprecher und Model ist ein Multitalent: Er singt, tanzt, komponiert, spielt Piano, Gitarre und Schlagzeug. 2012 gewinnt der musikalische Allrounder die neunte Staffel von «Deutschland sucht den Superstar» (RTL), belegt 2017 bei der Tanzshow «Dance Dance Dance» (RTL) den ersten Platz und erreicht bei «Let's Dance» (RTL) 2020 den dritten Platz. Für seine Musik wurde Luca Hänni bereits mehrfach ausgezeichnet, u.a. bei den «Swiss Music Award» oder den «Wild and Young Awards». Regelmäßig begeistert Luca seine Fans auf den Bühnen der Welt, u.a. performt er 2018 gemeinsam mit Helene Fischer in ihrer Weihnachts-Show einen Contemporary-Dance zu seinem Song «Bei mir» und vertritt 2019 die Schweiz beim «Eurovision Song Contest» in Tel Aviv, wo er den 4. Platz für sein Land holt. Im Sommer 2022 veröffentlichte Luca Hänni mit der Pop-Sängerin Sarah Engels seine neue Single «Ma Bonita». Seit der ersten Staffel ist der 27-Jährige Teil des Rateteams von «The Masked Singer Switzerland» bei ProSieben Schweiz. Auch in der dritten Staffel der musikalischen Rateshow (ab dem 12. Oktober 2022) versucht der Sänger neben Christa Rigozzi den Undercover Stars auf die Spur zu kommen.

Fragen an Luca Hänni:

Das ist dein dritter Einsatz im Rateteam: Hast du deine Strategie in den letzten beiden Staffeln geändert? Hast du eine Rate-Taktik?

Ich freue mich mega, bereits zum dritten Mal im Rateteam von «The Masked Singer Switzerland» dabei sein zu dürfen! Gross geändert habe ich meine Strategie nicht, aber natürlich habe ich sie optimiert! Ich werde in dieser Staffel wohl noch mehr auf die Indizien eingehen und auch die Social-Media-Kanäle der Schweizer Prominenz noch genauer unter die Lupe nehmen.

Fragst Du auch Freunde und Familie nach ihren Tipps? Fiebern sie auch alle vor dem TV mit?

Ja definitiv, die Show ist zu einem grossen Familien-Highlight geworden. Alle aus der Familie sind mir eine grosse Hilfe und geben Tipps – es ist immer spannend zu hören, was die anderen so aus den Indizien und Stimmen herauszufinden glauben.

Welche Momente der Show feierst du besonders? Welche Momente sind dir aus den beiden Staffeln besonders in Erinnerung geblieben?

Das erste Highlight ist es, die unglaublich tollen Masken zu sehen. In der letzten Staffel ist mir besonders der Pinguin (Walther Andreas Müller) in Erinnerung geblieben, das war ein grossartiger Moment. Was er in seinem Alter geleistet hat, war fantastisch und hat uns einfach top unterhalten.

Wie schwer war es, die Tipps abzugeben? Was sind die besonderen Herausforderungen im Rateteam?

Das Schwierigste ist es, sich nicht in eine Vermutung zu verzetteln und immer von Show zu Show weiter zu denken. Weil eben nicht immer die ersten Gedanken die richtigen sind.

Worauf freust du Dich in der dritten Staffel am meisten bei jeder Show?

Was die Masken Woche für Woche leisten und abliefern spürt man regelrecht im Studio. Ich freue mich zudem, meine Rateteam-Kollegen bald wieder zu sehen und gemeinsam mit ihnen viele tolle Momente zu erleben. Das grosse Raten kann also bald losgehen (lacht).

«The Masked Singer Switzerland», ab Mittwoch, 12. Oktober 2022, 20:15 Uhr live auf ProSieben Schweiz.

Alle **Infos zur Show** finden Sie auf der **«The Masked Singer Switzerland» Presseseite** unter <http://presse.prosieben.de/themaskedsingerswitzerland>.



Seven.One Entertainment Group Schweiz AG

Marketing Manager B2C

Marco Demont

Tel. +41 44 914 84 12

marco.demont@seven.one

Limmatstrasse 275

8005 Zürich

Kontakt Medien

die pressetanten

Anne Haas

Tel. +49 178-879 4434

Eva Richter

Tel. +49 172-56 33 842

Maren Mossig

Tel. +49 179 5414430

info@diepressetanten.de